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Abstract (en)
The print material a layer structure (7) with two layers (7a,7b). The two layers incorporate particles whose average size is less 2mu m. The particles
are pigments on base of cobalt aluminates or iron cobalt. The particles are blue or black in color. A substrate (4) is provided with a triangular wave
form like structure (5) having surface roughness in the range of 20-40mu m. The substrate is made of chromed, galvanic casted nickel metal sheet.
The thickness of the layers is 0.5-8mu m. The layers are provided with sol gel material.

Abstract (de)
Eine erfindungsgemäße Bedruckstoff kontaktierende, strukturierte Fläche (z.B. ein Transportzylinder-Aufzug) mit einem Substrat (z.B. aus Nickel)
und wenigstens einer Schicht, wobei die Schicht (7) wenigstens zwei Lagen (7a, 7b) umfasst und eine der beiden Lagen Partikel (8) enthält,
zeichnet sich dadurch aus, dass beide Lagen (7a, 7b) Partikel (8) (z.B. aus Cobalt-Aluminaten) enthalten, dass die Partikel (8) beider Lagen eine
mittlere Größe von weniger als etwa 2 Mikrometern, bevorzugt etwa 0,3 Mikrometer, aufweisen, und dass das Substrat (4) eine Struktur (5) mit
einem R z -Wert zwischen etwa 20 Mikrometern und etwa 40 Mikrometern aufweist. Die erfindungsgemäße Doppelschicht (7, 7a, 7b) verleiht der
Fläche (1) eine hohe Verschleißfestigkeit. In vorteilhafter Weise können Risse in der Fläche (1) vermieden und eine homogene Doppelschicht (7,
7a, 7b) erzeugt werden.
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